

4月10日

# 京都から良識を示そう！

京都総評議長（京都地方労働組合総評議会）



## ロシアのウクライナ侵略

### 世界の世論と連帯し平和へ行動する 知事こそ

国連総会（193カ国）は、2日、緊急特別会合で、ロシア非難決議を141カ国の圧倒的多数で採択しました。問題解決のカギは、「戦争止めよ」の平和の声、世界の一致した世論でロシアを包囲することです。

こんな時、京都にふさわしい知事は、ウクライナへの侵略を止めるため世界と連帯し行動する知事、「憲法9条の蹂躪（じゅうりん）は許さない」「非核三原則を守り、核兵器禁止条約に署名せよ」と、政府に迫る知事ではないでしょうか。

ロシアによるウクライナ侵略は、「紛争の平和的解決」を定めた国連憲章違反。また、核兵器による脅迫は、核兵器禁止条約への野蛮な挑戦です。

こんなときに

自民・維新

「核共有」「9条改憲」  
「力には力を」は  
プーチン大統領と同じ立場

ウクライナ危機に乗じて、自民党や維新の会は、「国連は無力」「憲法9条を変えよ」などを言い立てています。安倍元首相や維新の会が「核兵器の保有」まで主張はじめました。とんでもありません。「力対力」で対抗するのは、プーチン大統領と同じ立場です。

## 自民党京都府連 「選挙買収」疑惑

### “力ネに左右されない 市民のための政治”は 働く人の代表で

「選挙買収」を自覚しながら、「マネーロンダリング」（自民党府連「引継書」）までして、金で政治をゆがめる。その原資は、税金＝政党助成金ではないのか。大問題となった広島の河井夫妻の公選法違反事件と同じ「構図」が浮き彫りになってきました。

「力の力で選挙を汚す自民党が推す知事でいいのか」「清潔で、府民のために私心なく働く知事こそ」との声が高まっています。



国政でも、京都でも、北区でも、民主主義をカネで汚す自民党。「身を切る改革」と言いながら、政党助成金を受け取る維新。

国政でも、北区補選でも、企業・団体献金と無縁な日本共産党が伸びてこそ、金権腐敗政治への厳しい審判となります。

## 争点クリア

# あなたの選択で変えることができます

4月10日、大切な選択の日を前に、いよいよ争点がハッキリしてきました。

2兆1000億円もの北陸新幹線「延伸」など大型開発に熱心な国交省・官僚知事か、

府民のいのちと暮らし、営業の悲鳴に寄り添い、解決のために力を尽くす働く人の代表か——あなたの選択で、京都府政が変わります。

要求あるところ、この人あり  
**府民とともに  
働く人の代表**

国言いなり、住民不在  
**国交省出身  
官僚知事**

### コロナ対応

#### いのちを守り、育む

- 削減された保健所や土木事務所を再生させ、感染症や災害からいのちと安全を守ることこそ、知事の第一の仕事です
- 赤ちゃんからお年寄りまで、医療も教育も無償へ。市町村の制度を後押しする京都府政に転換し、福祉先進都市・京都を

### 京都経済再生

#### 傷ついた暮らし、 営業を立て直す

- 京都経済の99%は中小企業。中小零細企業と商店を徹底応援し、働く人の賃金を底上げし、地域にお金を回す。そしてこそ地域経済を立て直せます
- 地産地消で中学校まで全員制の学校給食の実施、無償化
- 原発、石炭火電をストップし、再生エネルギーで産業と仕事おこし

### ムダづかいストップ

#### 持続可能な京都

- 静岡県知事は、大井川の水を絶やすリニア中央新幹線の県内の工事を止めています。知事が変われば、北陸新幹線「延伸」計画はストップできます
- 府民の声に耳を傾ける知事の実現で、住民不在の北山エリア開発や京丹後の巨大風力発電計画を白紙に



開発がねらわれる京都府立植物園

### 「これでは命が守れない」

- 23ヵ所あった京都府内の保健所は8ヵ所に。「入院は断られ、保健所の電話は何度かけてもつながらない」と、手当もなく10日間自宅待機(81歳男性)。コロナ陽性で肺炎を併発)

#### 死亡者数、重傷者数

全国  
ワースト2位

- 「死亡率は少ない」と自慢(現職陣営)するけれど、京都府の死亡者数、重症者数とも、大阪に次ぎ全国ワースト2位(人口100万人あたり、3月1~6日のデータ)です

現知事「(保健所統合は)メリットがあった」

### 百害あって、一利なし

#### 北陸新幹線「延伸」

総額  
2兆1000億円  
以上

- 延長140キロの8割以上が地下トンネル。発生残土は880万トン以上で、甲子園球場に積み上げると数百メートルに
- ヒ素やマンガンなど汚染土、自然環境破壊
- 通過ルートは?自治体の負担は?地下水はどうなる?並行在来線はどうなる?  
—— ?だらけの計画



### 府民の財産、 植物園をつぶすな

#### 北山エリア開発

514億  
(初期費用+ランニングコスト)

- 学生2000人の府立大学に1万人の巨大アリーナ。府立植物園周辺にホテルや商業施設(この地域は、第2種中高層住居専用地域で、ホテルなどは建てられません)
- 「日本最古の公立植物園を守れ」と12万5000人の反対署名